

Trece años educando con amor: Jardín Infantil Asorez festeja en grande

El Jardín Infantil y Sala Cuna Asorez de Copiapó celebra su 13° aniversario con una semana llena de actividades especiales que han reunido a niños, apoderados y educadores en un ambiente de convivencia y alegría.

Desde el lunes, el establecimiento ha llevado a cabo diversas dinámicas con la participación activa de los padres, fortaleciendo el vínculo entre las familias y la comunidad educativa. Este jueves, las festividades culminarán con el esperado "curso de finalización de actividades", mientras que el viernes se llevará a cabo la coronación de la reina del jardín, un evento que promete emociones y entretenimiento.

Según Soledad Boggioni Saavedra, sostenedora del jardín, la celebración busca más que solo conmemorar un aniversario: "Este es un momento que usamos para reunir a la familia con sus hijos. Normalmente, los niños llegan y se van, pero esta semana ha sido una oportunidad para que los padres compartan, jueguen y bailen con ellos".

El jardín cuenta con tres alianzas organizadas por nivel: sala cuna menor, sala cuna mayor y niveles medios, lo que ha permitido una amplia participación en cada actividad, fortaleciendo el vínculo entre los niños, sus padres y el establecimiento. Asimismo, el establecimiento destaca por ser la primera Sala Cuna en



Copiapó autorizada por el Ministerio de Educación (Mineduc), cumpliendo con los más altos estándares de calidad y bienestar infantil. "Nuestra finalidad mayor es el bienestar de los niños, para que los padres puedan trabajar tranquilos y con la confianza de que sus hijos están bien cuidados", agregó la sostenedora.

Como parte de las festividades, se ha organizado un recorrido especial que permitirá a la comunidad celebrar en las

calles de Copiapó. El punto de encuentro será la Estación de Ferrocarriles, ubicada en Juan Martínez, desde donde partirán a las 15:30 horas. El trayecto continuará por la Alameda con dirección a calle O'Higgins hasta la plaza, donde se dará una vuelta antes de retornar por calle Los Carreras hacia la Estación de Ferrocarriles.